100. Senioren-Radwanderfahrt

40 Teilnehmer bei der Jubiläumsfahrt am letzten Freitag

Denzlingen. Am vergangenen Freitag fand die 100. Radwanderfahrt für junggebliebene Senioren statt.

Bürgermeister Markus Hollemann lies es sich nicht nehmen, an der Jubiläumsfahrt über 41 Kilometer teilzunehmene. Die Tour führte über Vörstetten, Holzhausen, Nimburg und Teningen nach Köndringen, wo nach 25 Kilometern eine Erholungspause eingelegt wurde. Bürgermeister Hollemann nutzte den Aufenthalt, um



Bürgermeister Hollemann ehrt Manfred Wössner mit einem Buchgeschenk der Gemeinde Denzlingen.



Start zur 100. Radwanderfahrt mit Bürgermeister Markus Hollemann und Manfred Wössner an der Spitze der Gruppe. Fotos: privat

Manfred Wössner und seinem Organisations-Team zu danken für die vielen ehrenamtlichen Stunden für die Durchführung der Senioren Radwanderfahrten. Als Dank der Gemeinde

überreichte er Wössner ein Buchgeschenk mit der Bitte und Hoffnung, dass diese Radtouren für die ältere Generation noch viele Jahre durchgeführt werden.